

NOTA DE PRENSA N° 127 - CG/COM

Diez expertos internacionales expondrán en III Conferencia Internacional Anticorrupción que organiza la Contraloría General

- *Evento se realizará los días 13 y 14 de noviembre en ZUM de la Universidad de Lima*
- *Expondrán experiencias y propuestas de mejores prácticas de lucha contra la corrupción*

Un total de diez expertos internacionales en materia anticorrupción visitarán nuestro país para participar los días 13 y 14 de noviembre en la III Conferencia Internacional Anticorrupción 2012 que organiza por tercer año consecutivo la Contraloría General de la República.

Bajo el lema "Sembrando un futuro sin corrupción", los expertos compartirán sus conocimientos en mejores prácticas anticorrupción a nivel mundial, con el objetivo de generar nuevas ideas e impulsar acciones, estrategias y políticas que fortalezcan a las instituciones de nuestro país frente a la corrupción.

Este año se contará como expositor principal con **Martin Kreutner (Austria)**, Director de la Academia Internacional Anticorrupción, que es la institución académica más importante del mundo en materia anticorrupción. Kreutner, junto a **Guo Songjiang (China)**, Director General de la Oficina Nacional de Prevención de la Corrupción de la República Popular China, expondrán el tema "Nuevas perspectivas del fenómeno de la corrupción".

También participará **Suzanne Hayden (Austria)**, Asesora Principal de la Academia Internacional Anticorrupción que tendrá a su cargo el tema "Construyendo la integridad en el sector público". Por su parte, **Michael Pedersen (Dinamarca)**, ex Jefe de la Iniciativa para la Alianza contra la Corrupción del Foro Económico Mundial, expondrá sobre las "Mejores prácticas educativas para una lucha contra la corrupción sostenida".

El segundo día del evento, la escritora y periodista de investigación anticorrupción **Anabel Hernández (México)**, expondrá sobre el "Rol de los medios de comunicación en la lucha contra la corrupción"; mientras que **Lisa Bhansali (EE.UU.)**, asesora de Gobierno y Anticorrupción del Banco Mundial abordará el tema "La corrupción y la economía ¿Quién paga la cuenta?", con la participación de **Diego Bleger (Argentina)**, socio de Consultoría de Riesgos y Director de KPMG.

El tema "Sanción efectiva de la corrupción: Herramienta preventiva" estará a cargo de **William Corcoran (EE.UU.)**, ex asesor de Ética del Senado de los Estados Unidos de América. También expondrá **Lucy Wallwork (Alemania)**, investigadora asociada de Open Oil, con el tema "Vulnerabilidades de la Industria Petrolera", y **Betina Sarue (Brasil)**, Coordinadora de Políticas Públicas del Instituto Ethos, cuya exposición tratará sobre las "Mejores prácticas del sector privado en la promoción de la integridad".

Como en las ediciones anteriores, la III Conferencia Internacional Anticorrupción 2012 "Sembrando un futuro sin corrupción" congregará la presencia de altas autoridades del país, como Ministros de Estado, Congresistas de la República, representantes del mundo académico, así como de empresarios y gremios del sector privado.

Lima, 7 de noviembre de 2012.